"Relanzan" la Conago con el gobernador de Oaxaca como presidente en turno

DE LA REDACCIÓN

El titular de la Secretaría de Gobernación (SG), Adán Augusto López Hernández, en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador –quien se presentó un momento para saludar a los asistentes y tomarse la fotografía oficial–, encabezó el encuentro de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) en el palacio de gobierno de Querétaro.

En sus redes el sociales, el funcionario expuso –en torno al suceso- que "honrando la confianza del pueblo, vamos con unidad por el bien de México".

Así, con la designación unanime del gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, como presidente en turno, se llevaron a cabo los trabajos de la 63 reunión ordinaria de la Conago, en la capital del estado de Querétaro, antes de la ceremonia por el 106 aniversario de la Constitución.

El encuentro, celebrado en el salón Gobernadores del palacio de gobierno, lo presidió López Hernández, quien informó que la administración federal trabajará con los mandatarios estatales en los asuntos que logren conciliar; enlistó la seguridad y el agua como los primeros temas que abordaron.

Por su parte, el presidente López Obrador realizó una breve visita al cónclave, sólo para saludar a los gobernadores y tomarse la foto oficial.

Durante la sesión, la cual los gobernadores calificaron de un "relanzamiento" de la Conago, reiteraron el compromiso de coordinar esfuerzos con la Federación a favor de las y los mexicanos y convocaron a trabajar en conjunto para hacer frente a los retos que enfrentan las entidades.

Aprobaron la creación de la Comisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que coordinará el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla.

El presidente de la Conago, Salomón Jara Cruz, en sus redes sociales, envió un mensaje de agradecimiento a los integrantes de la Conago: "Los invité a transformar este mecanismo de diálogo y a abrazar una agenda social y de bienestar colectivo".

Más tarde, la oficina de prensa de la SG dio cuenta en un boletín de la presencia del funcionario en Querétaro.

La dependencia también informó sobre la asistencia de López Hernández al Teatro de la República, donde el presidente López Obrador encabezó la ceremonia por el 106 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917.

Ahí, López Hernández resaltó en mensajes en sus redes sociales- el contenido de la Carta Magna y el anhelo que mueve a la Cuarta Transformación.

"Hace 106 años se inscribió en nuestra Constitución la larga lucha por libertad y justicia de México, desde su Independencia hasta la Revolución. Hoy la Cuarta Transformación consolida el anhelo de bienestar del pueblo mexicano. Celebramos la promulgación de la Constitución Política de México y este nuevo país de la Transformación, que respeta y amplía sus derechos sociales."

En dicho acto commemorativo estuvieron presentes los presidentes de las mesas directivas del Scnado, Alejandro Armenta, y de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, así como la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña.